

El secreto de sus lunares

Erik Daniel Paredes Morales

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

*Cada publicación tiene una persona especial que cambió y colaboro en la formación de esta
carrera llamada vida.*

Agradecimiento

Agradezco a Dios por poner estas personas en mi camino. Ya sea para aprender o para enseñar.

Índice

La generación de los cobardes.

A mi yo del futuro.

La ultima sera la perfecta.

Su sueño.

Te busqué y te encontré.

La generación de los cobardes.

Nos creemos muy valientes al cruzar la calle sin mirar, pero no queremos arriesgarnos con alguien a decirle que nos gusta.

Preferimos pisar a fondo el acelerador de un auto, antes que buscar maneras para hacer revolucionar un corazón.

Somos de los que prefieren apostar todo ciegamente en una lotería, aún sin conocer el resultado, antes que decir a nuestra pareja que nos hace falta, que la extrañamos y que no hay problema tan grande que no tenga solución si estamos juntos.

Somos de los que piensan que es mejor dejar en doble visto y decir la última palabra, antes que pedir perdón por nuestras faltas.

Somos de aquellos que por venganza y despecho prefieren jugar con los sentimientos de alguien más, antes que fortalecer los propios.

Tenemos miedo y esperamos que el amor surja, pero no hacemos nada para que funcione.

Somos unos cobardes que nos fijamos en las apariencias antes que en una mente, aun sabiendo que hoy en día puedes comprar una silueta bonita, pero la inteligencia, no la podrás encontrar saliendo del quirófano de un hospital.

Es momento de dejar de ser cobarde, y aprender a arriesgarnos un poco más, en aquellas cosas que en verdad valen la pena.

A mi yo del futuro.

Te escribo hoy porque mañana quizá sea tarde. El mundo se cambia de a poco pero empezando por tí.

Nunca dejes que el mundo apague tu sonrisa, vendrán tiempos buenos y otros quizá no tanto, recuerda como el arupo aprovecha los malos tiempos para poder fortalecerse y al llegar el invierno florecer y mostrar al mundo que en él hay mucho más que belleza.

Lucha por conseguir tus sueños, no permitas la opinión de la gente que no logró cumplir sus metas y quiere que tú tampoco lo hagas. Entrega todo de ti en cada acto, en cada gesto, en cada relación. Avanza la segunda milla, esfuerzate y se valiente, porque al final la recompensa es más grande si el sacrificio es alto.

Cuida de tu madre porque quizá mañana te haga falta su dulce voz al despertar. Algún día entenderas que sentarte y comer un plato de comida echo por ella, es tenerlo todo en la vida. Sigue los consejos de tu padre porque ciertamente son los que guiarán tu vida, dile seguido que te enorgullecies de él y que lo amas. Porque a pesar de que todo el mundo lo ve como una persona de carácter fuerte, él necesita que se lo recuerden cada mañana.

Si necesitas llorar hazlo, pero por las noches en tu cuarto, para que el mundo no vea tu debilidad porque se va a agarrar de eso para destrozarte tu vida y si necesitas un amigo en el cual apoyarte solamente cruza tu mano , toca tu hombro y di: todo estará bien, saldremos de esta.

Recuerda mirar siempre más allá de tu reflejo. Las personas vendrán a ti pero tú sabrás que papel darles en tu vida. Ten cuidado a quien llamas amigo, porque ciertamente existe muy pocas personas que les entra a la perfección dicha palabra.

Ten presente algo importante: la vida se nos escapa de las manos como arena entre los dedos. Por más fuerte que aprietes al final sólo quedara esos granos de arena que llamamos recuerdos.

Vive la vida. Disfruta del momento. Viaja, conoce, Ama con locura. Busca siempre la mejor version de tí. Pide perdón para que puedas ser perdonado.

Y por último te pido que leas cada dia de tu vida esto para saber si lo estas cumpliendo.

P. D. Espero saber pronto de ti.

Atentamente. Tu yo del presente.

La ultima sera la perfecta.

No quiero enamorarme de ti por primera vez, tal ves ni por segunda o quizá tercera.

Quiero enamorarme por última vez.

Estamos tan acostumbrados a dañarlo todo a la primera, que sólo cuando la vida nos dice:

"Es tu última oportunidad", le metemos alma, mente y corazón y lo entregamos todo .

Es por ello que quiero que seas mi última oportunidad, para poder entregarte todo de mi y quizá sólo así sentirás que es la primera vez que te han amado de esa manera.

Su sueño.

Un domingo mientras mi madre planchaba la ropa, entré a su cuarto y me senté en el filo de su cama. Comencé a doblar la ropa y me surgió una pregunta la cual no sabía como decirle, finalmente agarré valor y le dije: Mami ¿Cuál era tu sueño?

Sin voltearme a ver me comenzó a nombrar muchas cosas las cuales aún no se cumplían y tal vez ya nunca más lo harían, me di cuenta que en ninguno de sus planes estaba el tener 3 hijos.

Me contó que cuando conoció a mi papá muchos de sus sueños cambiaron de perspectiva y vinieron otros más. Finalmente se caso y tuvo a sus 3 hijos y sus pocos sueños que le quedaban por cumplir se borraron drásticamente de su vida.

Nunca vi en su mirada esa frustración que tenemos cuando decimos "Ojalá pudiera regresar el tiempo", tampoco note en su voz un arrepentimiento.

Al terminar de hablar, ella dejó lo que estaba haciendo , se sentó junto a mi , tomo mi mano, clavo su mirada en mis ojos y me dijo: me hubiera gustado mucho haber podido cumplir los sueños que tenía de pequeña pero sabes una cosa, no los cambiaría a ninguno de ustedes por uno de esos sueños, si pudiera regresar el tiempo no cambiaría nada en mi vida aún sabiendo lo que va a pasar, porque ustedes son mi felicidad y ahora mi único sueño es verlos felices y realizados como personas, que sean siempre temerosos de Dios y que nunca se olviden que nuestros planes no son los mismos que los de él.

Se me partió el corazón el saber que aunque nunca fui un hijo ejemplar yo era su mayor felicidad.

Me siento tan afortunado de tener una madre que me quiera como ella lo hace.

Te busqué y te encontré.

Dicen que las mejores personas llegan a nuestras vidas sin buscarlas, que la vida es quien las introduce en nuestro camino, que es sabido que el amor llega a nosotros en el momento indicado. Pero nada de esto ha funcionado contigo.

Pues a tí yo te soñé desde pequeño, yo fui quién evitó estar con otras personas porque no te reconocí en ellas.

Eres la persona que siempre busqué, que me inspiró a escribir, cantar y amar la vida.

Así que esa frase no aplica en tí, porque evidentemente la vida lo único que hizo fue buscar un lugar para poder presentarnos.

Porque desde el momento en que vi tus hermosos ojos cafés reconocí que por fin había encontrado lo que tanto buscaba.

A pesar de que nunca sabía como eras, mi corazón reconoció que eras tú y lo supe por su palpitar, porque él quería salir de mi cuerpo para poder estar un poco más cerca del tuyo.